

## **Cyclocross WM in Hoogerheide – Judith Krahl mit Top Ten Platzierung**

*Judith Krahl fährt bei ihrem letzten U23 Rennen auf Platz 8*



*Judith Krahl, amtierende deutsche Meisterin der Elite Damen bei der Cyclo-Cross WM in Hoogerheide.*

Cyclocrosserin Judith Krahl hat bei der Cyclo-Cross-Weltmeisterschaft in Hoogerheide (Niederlande) mit einem beachtenswerten achten Platz im Rennen der U23 Frauen überzeugt. „Ich bin sehr zufrieden mit diesem WM-Ergebnis. Es war von Anfang an ein sehr schnelles Rennen, da konnte ich nicht taktieren, sondern musste einfach nur schnell sein. Ich bin dann eine ganze Zeit mit der Französin unterwegs gewesen und konnte in der letzten Runde noch an ihr vorbeiziehen“ freute sich Krahl über ihr gutes Abschneiden bei dieser WM.

Hinter den Erwartungen sind ihre U 23 Teamkollegen des Gunzendorfer/Baiersdorfer Radteams Heizomat p/b Klosterkitchen geblieben. Der amtierende Deutsche Meister der U23, Hannes Degenkolb, verpasste eine Top-20 Platzierung und fuhr auf Platz 23. Lukas Herrmann, der krankheitsbedingt nicht mehr richtig in die Saison fand und 2 Runden vor Schluss einen technischen Defekt hatte, wurde 47ter. Die deutschen U23-Fahrer mussten aus den hinteren Startreihen ins Rennen gehen. Der Schweizer Lars Sommer schafft mit Platz 29 noch knapp eine Top-30 Platzierung.

In der U19 Männer Wertung gelang dem Hamburger Max Oertzen mit Platz 25 ebenfalls eine Top-30 Platzierung.

Text & Bilder - rechtefrei verwertbar

**PRESSEKONTAKT: Lydia Bänsch**

Tel. 01522 2706886 | [presse@heizomat-radteam.de](mailto:presse@heizomat-radteam.de) | <https://www.heizomat.de/heizomat-radteam>

[https://www.instagram.com/heizomat\\_kloster\\_kitchen](https://www.instagram.com/heizomat_kloster_kitchen) | <https://www.facebook.com/heizomat.kloster.kitchen>